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Interpellation SVP-Fraktion: 

«Wirtschaftliche Nutzung des Hauptpostgebäudes 

 

 

Das Gebäude der ehemaligen Hauptpost in der Stadt St.Gallen ist seit 2009 im Besitz des Kan-

tons, der es für 29 Mio. Franken erworben hatte. Neben einer Poststelle und Räumlichkeiten, die 

vom Kanton für den Eigenbedarf besetzt werden, befinden sich weitere Mieter im Gebäude. 

Gleichzeitig stehen offenbar mehrere Räume zeitweise oder ständig leer. 

 

Aufgrund der gegenwärtigen finanziellen Situation des Kantons ist es unabdingbar, dass sämtli-

che Räumlichkeiten unter dem Gesichtspunkt der Wirtschaftlichkeit genutzt werden, umso mehr, 

als dass die zentrale Lage des Gebäudes bedeutende Mieteinnahmen erlauben würde. 

 

Die Regierung wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten: 

 

1. Wie gross ist die Gesamtfläche, die genutzt werden kann, inbegriffen die Fläche für die zukünf-

tige ‹Bibliothek Hauptpost›? 

2. Welches ist der Anteil an der Gesamtfläche, die vermietet ist bzw. leer steht? 

3. Wer sind die Mieter im Gebäude der Hauptpost, inklusive staatlicher Ämter? 

4. Werden die Parkplätze im Gebäude systematisch bewirtschaftet? 

5. Könnten Büros, die der Kanton heute im Gebäude der Hauptpost nutzt, in andere Gebäude, 

beispielsweise an der Moosbruggstrasse, verlegt werden, um die frei werdenden Flächen auf 

dem Geschäftsmietermarkt anzubieten?» 
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